
"Dicken Affen" aus dem "Zoo" geholt
Beitrag von „T-REG“ vom 28. Februar 2006 um 09:43

Jo,

auch von mir Glückwunsch zum "Affen".

Anhand der "Bananen" auf 100 km war das wohl auch eine vernünftige Einfahrgeschwindigkeit.

Aber keine Sorge...das geht noch nach oben 

Oliver
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